

みなみん

学校標語

「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

令和3年6月12日
練馬区立南田中小学校
みなみん学級だより
NO.10



☆1年生 石神井公園！2年生 井草森公園！ 遠足に行きました☆

1年生は、5月25日（火）、石神井公園へ遠足に行きました。歩いている途中には、「鴨がいるよ！」「これは何？」など、鳥や植物などに興味を示していました。アスレチック広場では、通常の学級の友達と一緒に遊具で遊んだり、高い遊具に登って景色を眺めたりと、元気いっぱいに過ごしました。

2年生は、今まで2回延期となっていた井草森公園の遠足へ、5月27日（木）によやく行くことができました。みなみん学級の2年生も、少し遠いところにある公園でしたが、交通ルールを守りながら、最後までしっかりと歩きました。自由時間には、班の友達とかくれんぼをして、楽しむことができました。

どちらも、公園の中で思う存分体を動かして、楽しい時間を過ごしました。

♪6年生ありがとう！！楽しかった！みなみ集会♪

6月1日（月）に、みなみ集会が行われました。6年生が主体となり、全校児童を楽しませてくれました。今回、みなみん学級からは「スリーヒントクイズ！」を行いました。

準備では、Aさんは動物、Bさんは人物、Cさんは食べ物についての絵を見ながら、それぞれの特徴を考え、3つのキーワードをパソコンに打ち込んでいきました。Dさんは、前日に全クラスの先生に解答用紙を、確実に渡すことができました。

みなみ集会当日は、Aさん、Bさん、Cさんは全校のみんなが聞き取りやすいように、ゆっくり、はっきりとした言い方で問題を出していました。Dさんは、みなみん学級の教室で、解答の発表に合わせて、答えが描かれた絵カードをみんなに見せてくれました。見せるタイミングがぴったりで、放送をよく聞いていることが分かりました。

みなみん学級の6年生の頑張りもあり、「楽しかった！またやりたい！」と、子供たちみんなが笑顔になれた、とてもすてきな楽しい集会になりました。